

Las bibliotecas de Barakaldo han gestionado 2.000 conexiones a internet vía wifi en seis meses

El servicio se puso en marcha el pasado mes de junio.

El Ayuntamiento anuncia que la red se podría ampliar el próximo año a otros puntos de la localidad. Aitor Alonso barakaldo. Los ayuntamientos cada vez ponen más medios al alcance de la ciudadanía para que puedan acceder a internet desde cualquier punto de los municipios. Barakaldo instaló el pasado verano la red wifi en sus tres bibliotecas más importantes (central, Clara Campoamor y Cruces) y según los datos que dio a conocer ayer el concejal de Innovación Tecnológica, Candi Rodríguez, la población ha respondido satisfactoriamente al registrarse dos mil conexiones a través de este sistema gratuito desde junio hasta enero.

'El uso del wireless ha crecido mes a mes pero ha sido a partir de noviembre cuando hemos visto que se ha registrado un despegue definitivo', se felicita el edil. El Consistorio fabril cree que la llegada de la época de exámenes ha sido fundamental para consolidar este servicio de conexión a internet sin cables. De hecho, el pasado enero llegó a su techo máximo al producirse 500 accesos a la red con una duración media de 40 minutos.

A este respecto, los usuarios demuestran tener mayor preferencia por la biblioteca central frente a las de San Vicente y Cruces, no en vano en esta sede se han anotado el doble entradas que en los otros dos equipamientos. Rodríguez achaca este mayor uso a su estratégica ubicación, en el centro de Barakaldo, lo que hace que sea el lugar de reunión elegido por la mayoría de los alumnos para estudiar y preparar sus trabajos. Esta sala es además la que dispone con un horario más amplio desde las ocho y diez de la mañana hasta las ocho de la tarde de lunes a viernes y los sábados de diez a dos.

El concejal asegura estar 'bastante contento' con los resultados que ha arrojado esta primera parte de la experiencia piloto puesta en marcha por el Consistorio en junio. Incluso indicó que los técnicos municipales han recomendado mantener el servicio e incluso ampliarlo, por eso anunció que el próximo año es probable que la red wifi se extienda a más puntos de la localidad, aunque no especificó por el momento hasta dónde.

'Dentro de la línea de modernización que hemos emprendido nos gustaría ampliarlo a otros lugares y además con otros usos, como por ejemplo para realizar trámites administrativos', adelantó el también responsable de Hacienda.